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Statement from the Diocese of Yarmouth regarding the 
settlement for sexual abuse victims:  
 
 
Le Diocèse de Yarmouth a été saisi d’au-delà vingt cas d’abus sexuels.  
 
Dans chacun de ces cas, le processus choisi est d’en arriver à un 
règlement équitable par la négociation, un processus respectueux des 
victimes  et qui prend en même temps en considération les obligations 
juridiques du Diocèse.  
 
Quelques cas ont été réglés par la négociation, mais il en reste à négocier 
de la même manière prochainement.  
 
Il est important dans chaque cas de permettre au processus de suivre son 
cours.  
 
C’est pour cette raison que l’Archevêque ne prendra pas la parole sur ces 
questions maintenant. Il réserve ses remarques personnelles pour le 
moment où ces procédures seront terminées.   
 
 
The Diocese of Yarmouth has been facing more than twenty cases of sexual 
abuse.   In all of these cases, the preferred process is to reach an appropriate 
settlement through negotiations in a process that is respectful of the victim and 
with fair consideration for the legal obligations of the Diocese 
 
While some cases have been resolved through mediation, there are more to be 
negotiated though this process in the near future. It is important to allow the 
process to be followed for each case.   
 
For this reason,  Archbishop  Mancini, Archbishop of Halifax and Apostolic 
Administrator of the Diocese of Yarmouth, will not be discussing this matter now.  
He will reserve his personal comments until these processes have been 
concluded.   
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